



FERIAS

En marcha el II Salón del Automóvil Ciudad de Oviedo

Doce concesionarios estarán presentes en la Losa de RENFE los días 27, 28 y 29 de abril, en la segunda edición del Salón del Automóvil Ciudad de Oviedo, con la colaboración del Ayuntamiento de la ciudad.

Tartiere Auto (Audi, Volkswagen), Autosa (BMW, Mini), Hyundai, Chevrolet, Opel, Renault, Ford, Mazda, Tata, Skoda, Lexus y el Grupo Adarsa (Mercedes Benz), son de momento los que han con-

firmado su presencia, aumentando considerablemente la edición anterior, lo que hace que se convierta Oviedo, en la capital del automóvil durante estos días de abril.

El alcalde de Oviedo, Agustín Caunedo, quiere apoyar este sector que está atravesando la mayor crisis de su historia, facilitando todo para que Oviedo sea un escaparate de la recuperación del sector y, poder enseñar a los miles de visitantes todas las ofertas posibles, ya que los principales concesionarios acuden a esta cita anual.

También y como en años anteriores, la Asociación Española de Seguridad Vial, estará presente en el certámen.

GALARDONES

La Escudería Sueve entrega el Asturcón

Un año más la Escudería Sueve en el transcurso de su cena-coloquio anual, entregó el "Asturcón" correspondiente a la temporada 2011.

En este caso el nominado fue el equipo de Sariego Racing formado por Jonathan Pérez y Enrique Velasco, en reconocimiento por su brillante temporada y el logro del subcampeonato de España de Rallyes.

Con esta nominación ya son 17 las temporadas en las que la



Escudería Sueve otorga el premio "Asturcón", que a lo largo de estas temporadas fue recayendo en diversos representantes del deporte de automovilismo entre pilotos, oficiales, escuderías, medios de comunicación, etc.

LIBROS

El hombre que inventó la Fórmula 1

El hombre que inventó la Fórmula 1 es la implacable biografía de un hombre, ahora octogenario, cuyo olfato para los negocios sólo se ha visto igualado por su falta de escrúpulos. Una visión extraordinaria del magnate más conocido de Inglaterra en la que el autor se aventura en territorios que otros periodistas de investigación no se atreven a explorar.

Ediciones Urano ha editado este libro, escrito por Tom Bower, con un subtítulo ciertamente atrac-



tivo "La historia secreta de Bernie Ecclestone", con 424 páginas y un precio de 21 euros.



NEUMATICOS

Dunlop lanza al mercado el nuevo Sport Maxx RT

El nuevo neumático ha sido desarrollado para trasladar las prestaciones del vehículo a la carretera, y se beneficia de la experiencia adquirida por Dunlop en competición que se aplica al diseño y desarrollo del neumático. El Sport Maxx RT

ofrece un mejor agarre en carretera, gracias a su compuesto concebido en los circuitos de carreras, que se adapta mejor a la superficie de la carretera, mejorando el comportamiento tanto en seco como en mojado. También ofrece una gran estabilidad, gracias a los bloques macizos de su hombro externo, que permiten que haya una mayor zona de contacto en las curvas, especialmente a alta velocidad.

LO TIENES O LO QUIERES



ABARTH PUNTO EVO
espeeede

ABARTH 500
espeeede

ABARTH 500C
espeeede

Emisiones de CO₂ gama Abarth de 142 a 155 gr/km. Consumo combinado gama Abarth de 5,4 a 6,5 l/km.



A WORLD OF PERFORMANCE
SINCE 1949

P.I. Roces - Gijón - 985 30 73 43.
P.E.P.A - Avilés - 985 56 89 27.
www.automovilesporceyo.com

ABARTH.ES